

verstarb. Durch ihr ruhiges und mischerisches Wesen war sie allseits im Ort beliebt. Ebenso wie ihr Mann, der 35 Jahre im Honauer Kirchenchor als ausgezeichnete Baß-Sänger tätig war, sang auch sie in den Jugendjahren im Kirchenchor mit. In der Friedhofskapelle spendete Pfarrer Reinholdt den Hinterbliebenen durch Gottes Wort Trost. Der Kirchenchor, unter der Leitung von Oberlehrer Weber, umrahmte die Trauerfeier vor der Friedhofskapelle und der Grabesstätte mit Trauerliedern. Nach der Trauerfeier auf dem Friedhof war anschließend Seelenamt in der Honauer Pfarrkirche.

son Meister der Staffel „Hannu-land“ waren. Vom 31. Juli bis 2. August 1976 veranstaltet der SV Honau sein Werbesportfest, verbunden mit einem Pokalturnier. Im Hauptwerbespiel

Ju... offen wie... dem 1... z... spiele... kommt, ist für beide Mannschaften mit einer besseren Platzierung in der Tabelle zu rechnen.

Sport- und Dorffest in Diersheim

Mitwirkung von Chören, Kapellen und vielen Fußballern

bi. RHEINAU-DIERSHEIM — Vom 29. bis 31. Mai findet in Diersheim ein Sport- und Dorffest statt, zu dem die Freunde des runden Leders und froher Geselligkeit aus nah und

fern herzlich eingeladen werden. Ein geräumiges Festzelt bietet vor allem dann, wenn bei Regen oder großer Hitze ein „Dach über dem Kopf“ notwendig erscheint. Natürlich sind auch spannende Begegnungen auf dem Spielfeld auf dem Programm. Die kulturellen Vereine: die Chorvereinigung, der Musikverein, der Kinderchor, die Jugendkapelle — sie alle werden sich am Veranstaltungsreigen wie gewohnt beteiligen zur Freude aller Einheimischen und Auswärtigen. Bekannte Kapellen werden an den drei Festabenden zum Tanz aufspielen und für gute Stimmung sorgen. Eine Schießbude und ein Glückshafen sind neben den Süßwarenständen zu finden. Für gute Bewirtung und rasche Bedienung ist gesorgt.

Am Samstag, dem 29. Mai, spielt die Diersheimer C-Jugend gegen die C-Jugend aus Fischbach/Saar, und zwar um 14 Uhr. Anschließend folgt eine Begegnung der einheimischen Jugend gegen eine auswärtige Mannschaft. Um 16.40 Uhr treffen die Diersheimer und Fischbacher A-Jugendvertretungen aufeinander. Die Altherrenmannschaften der Rhodiacta Freiburg und des SV Diersheim treten um 18 Uhr gegeneinander an. Um 20 Uhr findet im Festzelt ein Unterhaltungsabend unter Mitwirkung der Musik- und Jugendkapellen, des gemischten Chores, des Männergesangsvereins und des Kinderchors statt. Anschließend spielt eine Tanzkapelle auf.

Am Sonntag hält Pfarrer Erwin Winter im Zelt den Festgottesdienst, wobei die Musikkapelle mitwirkt, die auch das anschließende Frühschoppenkonzert gestaltet. Um 13 Uhr beginnen die Pokalspiele auf dem grünen Rasen, an denen sich Schwarz-Weiß Mühlburg (Karlsruhe), der SV Honau, der SV Leutesheim, der SV Linx und der VfR Rheinbischofsheim mit ihren 1. Mannschaften beteiligen werden. Das Pokalendspiel findet 17.30 bis 18.40 Uhr statt. Ab 20 Uhr spielt die bekannte Stimmungskapelle the Drugstores zum Tanz auf.

Am Montag beginnt der Festtag mit dem Frühschoppen im Festzelt um 10.30 Uhr. Ab 13.30 Uhr finden Jugendwerbespiele mit Turneinlagen sicher großes Zuschauerinteresse. Daran beteiligen sich neben den Diersheimer D- und E-Jugendmannschaften die entsprechenden Altersgruppen aus Linx, Leutesheim und Rheinbischofsheim. Die II. Diersheimer Mannschaft und die Betriebself der Wohnwagenfabrik Bürstner, Kehl-Neumühl, treten um 17.30 Uhr gegeneinander an. Ab 20 Uhr ist großer Tanzabend mit den beliebten Escoriais.

Sonnenenergie in Leutesheim

Mit diesem Test hat die Zukunft bereits begonnen



KEHL-LEUTESHEIM — Sonnenkollektoren hat der Schwiegersohn des Besitzers einer Kehler Heizungsbaufirma auf dem Dach seines Einfamilienhauses im Kehler Stadtteil Leutesheim installiert, um diese Möglichkeit der Energieersparnis selbst zu testen. Die technisch-chemische Umweltfreundlichkeit der Anlage ist gesichert, aber auch die optische Umweltfreundlichkeit ist in diesem Fall nicht in Zweifel zu ziehen, denn die Anlage sieht aus wie Atelierfenster.

Mit einer Ölheizung werden in diesem Haus die Wohnräume (Fußbodenheizung) und das Schwimmbassin beheizt sowie die Warmwasseraufbereitung für den Haushalt besorgt. So-

bald die Sonnenenergie wirksam wird, schaltet die Ölheizung automatisch ab, um erst dann wieder in Tätigkeit zu treten, wenn der Thermostat feststellt, daß die Sonnenenergie nicht mehr ausreicht, wobei durch den Wasserhaushalt eine gewisse Speicherung erfolgt.

Daß der Test ausgerechnet im nebelreichen Leutesheim gemacht wird, sollte nicht verwundern, denn wenn er hier positiv ausfällt, ist an seinem Erfolg in sonnengünstigeren Gegenden außer Zweifel. Mit 48 Grad Schrägung des Daches und damit der Sonnenkollektoren ist auf jeden Fall eine möglichst günstige Nutzung garantiert. Natürlich befindet sich die Anlage an der Südseite des Hauses.



Wir wollen Sonnenenergie
für Heizungen, Warmwasser, besonders geeignet
für Fußbodenheizungen, z. B.



MULTIBETON-Raumheizungen

nutzbar machen.

Georg Huber

Heizungen – sanitäre Anlagen – Blechnerei

KEHL, Königsberger Str. 8 – Tel. (07851) 4041 od. 4042

